

¿Hasta cuándo tendremos CCSS?

Como costarricense continúo muy preocupado por los problemas que aquejan a la Caja Costarricense de Seguro Social, empresa que ha marcado una de las diferencias de nuestro país con el resto de las naciones centro-americanas.

La publicación de este periódico (LA REPUBLICA) del día 08.02.12 es realmente alarmante, pues refleja entre otras cosas la falta de una gerencia administrativa calificada, que de verdad tenga control sobre esta empresa y asuma las responsabilidades del caso.

Cómo es posible que un error que se supone ocurrió el 20.09.10, a estas alturas no se tenga claridad de lo ocurrido, dadas las directrices giradas a clínicas y hospitales y trasciende a la opinión pública por el sindicato.

¿A quién le creemos los ciudadanos de a pie? Y la señora Presidenta no ha dicho esta boca es mía, lamentable, pues cuando alguien es la máxima autoridad también es responsable.

Pero podemos esperar algún cambio, o simplemente pasará igual que con el robo de las armas, el hilo se revienta por la hebra más débil.

Doña Laura, con el respeto que usted me merece por ostentar la máxima investidura de este país, como costarricense, le solicito hablarnos con toda transparencia informando a todos/as los/as ciudadanos/as a partir de qué fecha se empezarán a implementar las recomendaciones del grupo encabezado por don Fernando Naranjo o si es que usted está de acuerdo con la privatización de nuestra emblemática institución.